



Horst Verhufen ist neuer Kaiser

Nachdem er den Vogel mit dem 192. Schuss heruntergeholt hatte, stand Horst Verhufen von Schützenverein Vortlage-Niederlengerich (l.) am Sonntagnachmittag als Nachfolger von Jörn Rehner (Hohne-Niedermark) als neuer Lengericher Schützenkaiser fest. Arndt Kröner, Vorsitzender des Lengericher Schützenbundes (r.), freute sich über einen gelungenen Wettbewerb auf dem Boden des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg. Horst Verhufen war 2024 Schützenkönig. Mit ihm stellt der Schützenverein Vortlage-Niederlengerich zum insgesamt vierten Mal den Lengericher Schützenkaiser.

Foto: Lengericher Schützenbund